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Jahreshauptversammlung TuS Beienrode am 18.06.2022 
 
Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung TuS Beienrode v. 1976 e.V. 
Tag: Samstag 18.06.2022 
Beginn: 17:00 Uhr 
Ort: Feuerwehrgerätehaus 
Teilnehmer: 33 
Versammlungsleiter: Olaf Thies 
Protokollführerin: Christina Krieger 
 

1. Begrüßung und Eröffnung 
 
Feststellung der Beschlussfähigkeit Olaf Thies eröffnet um 17:00 die Versammlung, 
begrüßt alle Anwesenden und dankt für ihr Kommen. 
Er stellt die satzungsgemäß erfolgte Ladung und die Beschlussfähigkeit fest.  
Hierzu gibt es keine Einwände. 
Anschließend stellt Olaf Thies die Tagungsordnung gemäß Einladung vor und 
erläutert kurz die neue Form des Top 2. 
es liegen keine Anträge zur Tagesordnung vor. 

 
2. Aussprache zum Vorstandsbericht  

 
Olaf Thies fragt die Versammlung, ob sie einige Punkte des Berichts näher erläutert 
haben möchten. Hier gab es keine Meldung. Ist gibt hier keine Meldung, somit ist dies 
nicht der Fall. 

 
3. Bericht der Spartenleiter 

 
Badminton: Karin, Meike und Kea berichten kurz. Ab August wird, Stand heute, kein 
Ü-Leiter mehr geben. 

 
Damen Gymnastik: Die Sparte ist zufrieden. 

 
Herrengymnastik / Prellball: Frank erläutert kurz das der Zuspruch eher nachgelassen 
hat mit dem Gruppenraum. Prellballspieler gehen nach Gr. Brunsrode 

 
Jazz- dance: Kindergruppe läuft. 26 aktive Kinder. 

 
Fußball: Marcel berichtet das es wieder eine 1. Herrenmannschaft gibt die in der 
nächsten Saison in der 2. Kreisklasse starten. 

 
Qi Gong: Konni berichtet ab Herbst / Winter kann der Container in Lehre nicht mehr 
genutzt werden. Im Sommer gehen sie auf den Sportplatz. Der VFL Lehre hat den 
blauen Salon in der Börnekenhalle angeboten. Konni guckt sich den Raum noch an. 

 
Tischtennis: Mitglieder eher mau. Aktuelle noch 6 Spieler. Aktuell starten sie in der 2. 
Kreisklasse. 

Neue Sparten 
 

- Ideen: Wandern, E-Bike: Winfried Schydlo würde sich für den Start als 
Ansprechpartner zur Verfügung stellen. Bei Interesse kann der Kontakt über 
seine private Emailadresse wenden: winfried.schydlo@t-online.de 
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- Dart : Manuel Piazzesse würde sich als Ansprechpartner zum Start zur Verfügung 
stellen. 

 
- Yoga: Startet im Juli wieder. Es sind noch mehr Mitglieder herzlich willkommen 

 
4. Kassenbericht 

 
Lutz Kreye stellt den Kassenbericht vor und beantwortet Fragen 
 
Kontostand Volksbank  Barkasse  Gewinnermittlung 
 
01.01.2021    5.905,67 €      0,00 €  Konto VB  4.160,41 € 
31.12.2021 10.066,08 € 357,02 €  Barkasse           357,02 € 
Aktuell    7.918,92 €     Überschuss  4.517,43 € 
 

5. Bericht der Kassenprüfer 
 

Johannes Deharde und Stephanie Winter prüften die Kasse am 
Dienstag14.06.2022 
Stephanie Winter ist leider verhindert, so dass Johannes Deharde den Bericht der 
Kassenprüfung alleine vorstellt. Er stellt, besser die Kassenprüfung, stellte eine 
einwandfreie Beleg- und Kassenführung fest. 
 

6. Entlastung der Kassenwart und Vorstand 
Johannes stellt den Antrag auf Entlastung der Kassenwarts und Vorstands. Dafür: 32 
/ Enthaltung: 1 / Gegenstimmen 0 

 
 

7. Wahlen 
 

Wahl Jugendwart/in : Vorschläge: Rene Thies.  
Offene Wahl: Dafür 32 /Enthaltung 1 / Gegenstimmen 0 
Rene nimmt die Wahl an. 

 
            Wahl des Kassenwart: Vorschläge: Lutz Kreye 

Offene Wahl: Dafür 33 / Enthaltung 0 / Gegenstimmen 0 
Lutz Kreye nimmt die Wahl an 

 
Wahl 2. Vorsitzender : Vorschläge Marcel Schulz 
offene Wahl: Dafür 33 / Enthaltungen 0 / Gegenstimmen 0 
Marcel Schulz nimmt die Wahl an 

                                                      
 
    8. Ehrungen 
  

Karin Dieterichs wird für 40 Jahre Einsatz für die Badmintonsparte des TuS       
geehrt. Sie erhält die goldene Ehrennadel des KSB und das     
Ehrenamtszertifikat des LSB für ihren langjährigen, herausragenden und   
beispielhaften Einsatz. 

 
    9. Verschiedenes 
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- Skisparte: Basti Dittmann machte den Vorschlag evtl. Im Herbst / Winter eine 

Skisparte zu gründen. Es ist noch nicht final. Er kommt auf den Vorstand nochmal 
zu. 

 
             

- Dorfkronik: Kai Rosilius bat nochmal die Sparten um einen Beitrag für die 
Neufassung der Dorfkronik bei ihm einzureichen. 

 
 
 
Olaf Thies Schloss die Versammlung um 18:14. 

 
Beienrode, den 18.06.2022 

 
 
 
 


